

今年度最初の考査お疲れ様でした。健康を第一に考え、難しい状況の中でも学校生活を充実したものにしていきましょう。生徒部からは、以下の2点について皆さんに連絡します。

◎安全・安心な学校生活を送るために

① 自転車の乗り方について

自転車でも人の命に係わる重大な事故は起こります。自分が被害者にも加害者にもなる可能性があることを自覚し、4月30日にオンラインで実施されたセーフティー教室の内容等を踏まえて、安全運転を心がけましょう。運転の際、以下のような行為は道路交通法及び東京都の交通規則で禁止されています。



～【禁止事項】～

- ① 傘を差しての運転
- ② 携帯電話を使用しながらの運転
- ③ 2台以上での並列走行
- ④ イヤホンやヘッドフォンで音楽を聴きながらの運転
- ⑤ 2人乗り運転
- ⑥ ブレーキを備えていない又は不備のある自転車の使用
- ⑦ 夜間の無灯火運転

また、登校に自転車を使用する場合は、必ず後輪のカバー（ない場合は見えやすい位置）に許可証を貼りましょう！

② 気持ちが落ち込んだ時は周囲に相談を！

コロナ禍において、不安や悩みを自分一人で抱え込んでしまうことが多くなっています。一人で抱え込まず、友達や信頼できる大人に相談することが大切です。学校には、色々な悩みの相談を受け付けているスクールカウンセラーさんもいますので、是非頼ってみてください。周囲の人に相談しにくい場合は以下のように電話・メール・SNSなど様々な相談窓口も用意されています。

～【周囲の人に相談しにくい時は】～

- 東京都教育相談センター「東京都いじめ相談ホットライン」 [TEL:0120-53-8288](tel:0120-53-8288)（メールも可）
- 東京都立精神保健福祉センター「こころの電話相談」 [TEL:03-3302-7711](tel:03-3302-7711)
- 東京都教育委員会「相談ほっとLINE@東京」（LINEで相談） など

◎体育祭について

体育祭スローガン

蓮

れん

今年度の体育祭のスローガンは「蓮」です。蓮（はず）の花が泥の中でも咲くことから、コロナ禍という困難な状況下でも力強く輝けるようにという願いが込められています。

今年度もコロナ対策の制限がかかる部分が大いにありますが、できることに精一杯取り組んで充実した体育祭にしていきましょう！



1年次のみなさんにとっては初めての大きな行事になりますが、是非先輩たちの姿をよく見て世田谷総合の行事の雰囲気を感じ取ってみてください。2,3年次のみなさんも、良き伝統を引き継げるように一致団結して素敵な体育祭を作り上げられるよう頑張ってください！